

Liebe Kolleginnen und Kollegen,



Prof. Dr. W. Geurtsen



Priv.-Doz. Dr. S. Gerhardt-Szép



Prof. Dr. G. Heydecke

wir heißen Sie herzlich willkommen in der ersten Online-Ausgabe der DZZ!

Die Erstellung und Live-Schaltung der Homepage der DZZ im Frühjahr dieses Jahres waren die grundlegenden Schritte, um Ihnen heute diese erste Online-Ausgabe präsentieren zu können. Sicherlich haben Sie sich in den letzten Monaten schon einmal auf der Internetseite der DZZ unter www.online-dzz.de kostenlos als Mitglied der DGZMK oder als Abonnent der DZZ eingeloggt und kennen von daher die Möglichkeiten, die Ihnen diese Seite bietet.

Mit dieser ersten rein digitalen Ausgabe möchten wir sowohl den geänderten Lesebedürfnissen gerade in der zahnmedizinischen Fachkommunikation als auch dem starken Interesse nach einer vernetzten Weiterbildung nachkommen.

In diesem aktuellen Heft – also der DZZ 7/2010 – finden Sie viele neue und interessante Inhalte aus den Rubriken „PRAXIS“, „WISSENSCHAFT“ und „GESELLSCHAFT“ wieder, wie Sie diese auch von den gedruckten Heftausgaben kennen.

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim „Lesen“ dieser aktuellen Ausgabe der DZZ und freuen uns auf Ihre Anregungen. 

Mit herzlichen Grüßen

Prof. Dr. W. Geurtsen

Priv.-Doz. Dr. S. Gerhardt-Szép

Prof. Dr. G. Heydecke